

CLASE 006 - ¿ESTAMOS SOLOS EN EL UNIVERSO? ¿ESTAN OCULTANDO LA VERDAD?

Published 18 May 2025 by Space Academy - Sector Tierra

"Esta información puede interpretarse como ciencia ficción o como decida el espectador; se comparte con fines de entretenimiento, aunque nos lo tomamos con la máxima importancia".

Gosia: Hola, ¡bienvenidos a bordo! Gracias por venir. La videoclase de hoy tendrá lugar aquí, en la sala de control ubicada sobre la Tierra, ya que debatiremos una cuestión urgente: ¿Estamos solos en el universo? Como ya habrán adivinado, y puesto que esto es, después de todo, Space Academy, lo que compartiré sobre este tema no será algo que se crea convencionalmente allá abajo, en la Tierra, pero también entenderán por qué es así más adelante.

Originalmente, iba a hacer un solo video por ahora, pero me di cuenta de que hay demasiados puntos importantes que debo mencionar, así que lo dividí en 2 partes y el siguiente vendrá poco después de este.

Antes de entrar en materia, quiero que entiendas una cosa, algo que ya se mencionó en el vídeo 2, y es que una persona normalmente no puede entender un concepto que va mucho más allá del marco de su mente y de su comprensión actual. Les falta el contexto necesario. Si vengo y te digo, por ejemplo, que al ET con aspecto de león vestido con armadura le gusta la música sinfónica, obviamente pensarás que estoy loca o bromeando, ya que es algo que no encaja en tu comprensión del mundo. Experimentarás lo que llamamos "disonancia cognitiva", que es un rechazo de la idea, o una interpretación de la misma basada en lo que tienes actualmente en tu marco mental de creencias que es, en este caso, que no hay ETs y que los leones no llevan armadura. Para que ese concepto tenga una mínima posibilidad de ser al menos considerado, tu mente necesita un marco de referencia mínimo, un mínimo de apertura y comprensión. Sólo entonces podrán darse ideas más avanzadas.

Y eso es lo que intento hacer en Space Academy. Darte el contexto necesario poco a poco, un marco base para que tu mente pueda entonces estar preparada para más. Este proceso de aprendizaje debe, por desgracia, aplicarse en el caso de reeducar a la gente en la Tierra en general, ya que han estado bajo fuertes manipulaciones durante siglos, y no tienen un marco de referencia para entender ciertos hechos espaciales porque han sido programados para rechazarlos. Es el caso del tema de la vida fuera de la Tierra. Cualquier mención de extraterrestres es recibida con incredulidad y la disonancia cognitiva antes mencionada, aunque no es exactamente culpa de la gente, ya que ese es el condicionamiento oficial al que han sido sometidos desde que nacieron.

Dicho todo esto, empecemos, pero no dejes de comprobar si se produce la disonancia cognitiva a medida que avanzamos. Puede que aparezca. Cuando lo haga, simplemente observa el resto del vídeo, no es necesario que creas todo lo que comparto aquí, pero mantén la mente abierta para conectar los puntos a medida que avanzamos.

Desde la perspectiva de la narrativa oficialmente aceptada, "los únicos objetos extraterrestres comprobados son planetas, estrellas, nebulosas, cometas, asteroides, rocas, formas de energía y poco más". (Mari Swa) La vida extraterrestre más compleja sólo se ve como una posibilidad, pero no está probada. Organizaciones como el SETI o la NASA, que supuestamente buscan vida inteligente ahí fuera, nos dan la ilusión de tener la mente abierta, pero como aún no han "descubierto" nada, "esforzándose tanto", no puede haber nada ahí fuera entonces, o al menos no se ha encontrado.

Vayamos al grano. ¿Recuerdas la Clase 2 en la que hablamos de las falsas realidades y luego de los acuerdos de percepción de la Matrix impuestos por los controladores? ¿Recuerdas que te dije que te los revelaría poco a poco? Pues bien, en este preciso momento estás contemplando la mayor de todas ellas, y es que los administradores de la Tierra mantienen oculta la vida extraterrestre fuera del planeta. Ocultándola, manipulando la percepción de la gente al respecto y mintiendo descaradamente sobre el tema.

"La suposición de la población en general de que se le da toda la verdad y todo lo que hay que saber es uno de los mayores problemas a los que se enfrenta la humanidad hoy en día". (Mari Swa)

¿Eres de los que tienen esa suposición? Espero que no, ya que es una de las formas más poderosas de controlar a la población humana. Y control sí que ejercen, especialmente en el campo de la vida fuera de la Tierra. Sencillamente no quieren, repito, no quieren que nos enteremos, y las razones se discutirán en futuros vídeos, ya que son complejas.

Lo que sí quieren que pienses es que el ser humano es ajeno a la Tierra, una maravillosa bola azul rodando por el espacio, donde la vida evolucionó orgánicamente como resultado de algún tipo de asombrosa evolución darwiniana, o, por otro lado, como un acto de la mano divina: el creacionismo. Han colocado estas dos principales escuelas de creencia para satisfacer a ambos espectros de humanos, pero fíjate que ambas señalan a la Tierra como el único lugar donde ha existido vida. Para los individuos más despiertos han preparado las Tablillas Sumerias, por ejemplo, donde se describe a los seres humanos como el producto de la ingeniería genética ejecutada, una vez más, en el planeta Tierra.

¿Por qué tanta insistencia en que la Tierra y los humanos pertenecen a ella? ¿A quién le interesa que todos pensemos que los humanos somos autóctonos de un solo planeta en todo el universo? ¿Por qué mantenernos aislados en una limitada Matrix terrestre si la verdad es que no estamos solos?

La realidad es que a los humanos de la Tierra se les ha mantenido en la ilusión artificialmente creada del aislamiento de la vida en el espacio durante miles de años y, de todos los temas que controlan los gerentes de la Tierra, éste es el que más ocultan.

"La idea de que no se sabe si hay o no vida fuera de la Tierra es simplemente un concepto controlado por los que están en el poder y sólo pertenece a la gente de la Tierra, pero sólo a la gente porque los gobiernos y los miembros de las "élites" saben muy bien la verdad". (Aneeka de Temmer)

El tema que todos los gobiernos de la Tierra han estado tratando de ocultar durante

cientos, si no miles de años, es la presencia de extraterrestres. Lo hacen mediante la simple negación, pero sobre todo "haciendo todo lo posible por borrar la posibilidad de la existencia ET de las mentes de la población en general, insertando hábilmente en la mente humana asociaciones que conectan todo lo ET con el entretenimiento, la ciencia ficción e incluso los dibujos animados". (Mari Swa) Sin mencionar con locuras y teorías de conspiración, moldeando la percepción general de lo que es real y lo que no, moldeando las creencias colectivas en lo que llamamos Matrix terrestre. Tenías que darte cuenta tú mismo, ¿no? Intenta mencionar a los extraterrestres a una persona cualquiera y observa su reacción. Tendrás suerte si obtienes una seria. ¡Puede que incluso tú mismo te encogas de risa!

Recuerda lo que comentamos en los vídeos anteriores, y es que la realidad colectiva en la Tierra está creada por el conjunto de acuerdos de percepción, acuerdos de la Matrix, y "si el conjunto de acuerdos que conforman la Matrix terrestre se expande o no depende de los grupos llamados controladores de la Tierra que no permiten la expansión de conciencia necesaria para comprender conceptos que están fuera de lo que ellos quieren". (Mari Swa)

Como todo este tema es enorme, debo ir a los puntos más importantes para este vídeo. ¿Qué estoy diciendo realmente? ¿Estamos o no estamos solos en el universo, sí o no? ---- > No lo estamos. ¿Cómo lo sé? Años de investigación y saber interno, pero también lo sé por algo más, y te diré lo que es en la segunda parte.

"No es que la vida sea algo que ocurra en otras partes fuera de la Tierra. La vida no es la excepción, es la norma en el universo". (Swaruu de Erra)

Dios mío, una locura, ¿no? No, pensar que lo es sólo significa que te han programado para creerlo así. Está bien. Sigue mirando, y verás cómo te sientes un poco más tarde, mientras yo aquí sigo compartiendo lo que sé.

El universo está lleno de vida. Y no sólo como rocas, planetas, estrellas, sino que está lleno de vida inteligente en todas sus formas. ¿Los oficiales dicen que no? Deja eso a un lado por ahora. ¿De verdad quieres que sigan teniéndote encerrado en la Tierra como el único lugar que alberga vida en todo el universo? ¿Cómo han podido manipularnos para que creamos una tontería tan ilógica y limitante? El espacio no sólo está lleno de estrellas y planetas, sino también de miles y miles de especies inteligentes, todas con diferentes grados de avance, aspecto y costumbres, ... razas de todo tipo, humanoides y no humanoides, muchas de ellas relacionadas directa e indirectamente con la Tierra desde hace milenios, yendo y viniendo a través del paso del tiempo.

Basta con mirar a todos los rastros de la presencia extraterrestre, siempre encontrando otra justificación, por supuesto, por las autoridades, tales como grandes estructuras megalíticas antiguas, artefactos y textos. Las mitologías antiguas de todo el mundo apuntando todas a los llamados "dioses" mezclándose con los humanos dotándoles de conocimientos de todo tipo. Lo que ocurrió allí, por cierto, fue que los antiguos convirtieron a los estelares en dioses, como ejemplo perfecto de disonancia cognitiva. En otras palabras, los antiguos no tenían el contexto adecuado, así que se inventaron escenarios en torno a la gente ET que, con una comprensión limitada,

intentaban explicar los hechos que de otro modo les resultaban inexplicables. Por cierto, ¡no queremos que eso vuelva a ocurrir!

¿Y qué hay de prácticas como los intentos de alargar los cráneos de los bebés en algunas culturas terrestres para que se parezcan más a sus "dioses"? ¿Te has parado a pensar que podría deberse a que algunos de esos "dioses" son en realidad una raza de personas que visitaron la Tierra y que resulta que tienen el cráneo y el cuello más largos que nosotros? Algunos de esos cráneos se han encontrado en la Tierra en muchos lugares.

De tiempos más modernos, miles de casos reales de avistamientos de naves OVNI y relatos de testigos, muchos de ellos de origen mundano pero otros indicando algo más, algo "inexplicable". Por no mencionar todo tipo de informantes que revelan cada vez más abiertamente que, en efecto, los gobiernos ocultan al público la presencia extraterrestre.

No voy a entrar en todo esto para mostrarte cuantos indicios tenemos en la Tierra que indican que no estamos solos y que nunca lo hemos estado. Esto es algo que puedes hacer por tu cuenta y no es difícil encontrar datos, investiga si quieres saber más. Hay mucha información ahí fuera sobre este tema. En lo que quiero centrarme aquí es en algo mucho más importante; algo que ni siquiera mencionan mucho los entusiastas de la vida fuera de la Tierra, y es el punto más relevante a tratar. Y es que, entre las infinitas formas de extraterrestres que existen, una de las más comunes es en realidad... la humanoide. Los ETs que se ven exactamente como tú y yo. Las personas de apariencia humana.

Y aquí es donde debo parar y continuaremos en la siguiente parte. Lo sé, me detengo en el punto más interesante, pero no lo hago como una "estrategia para que vuelvas" sino porque, al diseñar esta clase, me di cuenta de que el tema de las personas extraterrestres es muy largo, con muchos puntos importantes, y debe sostenerse por sí solo. Así que ten un poco de paciencia, ¡llegará muy pronto! También te dará un poco de espacio para respirar y ver cómo te sientes sobre todo este tema de la vida en el espacio. ¿Tal vez investigar un poco?

Por ahora, veamos qué tienen que decir nuestros amigos de la comunidad sobre cómo se sintieron cuando descubrieron por primera vez que no estábamos solos. ¿Quizá es parecido a lo que sientes tú? Como este vídeo tiene dos partes, también he dividido sus vídeos, así que veremos más de ellos en la siguiente parte.

Alerta de Alarma

Lo siento, me han llamado así que debo hacer una pausa por el momento, pero no te vayas a ninguna parte, esto no debería llevar mucho tiempo.

Ok, estoy de vuelta y lo siento por hacerte esperar. Es como son las cosas por aquí. Siempre pasa algo. Lo que pasó en realidad fue un pequeño problema de acoplamiento. Tenemos otra nave llegando, acoplándose, en este mismo momento, y es una maniobra muy delicada para que dos pesadas y grandes naves estelares se unan. Hay que acercarlas muy despacio y con mucho cuidado porque, si no, podrían

chocar, ya que su gran masa tiende a atraerlas entre sí, como si fueran dos imanes. Pero, en fin, parece que el problema está resuelto.

Por supuesto, ¡estoy bromeando! No estoy realmente en la nave, como sabéis, pero estos son los tipos reales de situaciones que ocurren en las naves espaciales todo el tiempo. Compartiré más de ellas en el futuro. Ahora sí, vídeos comunitarios, sí, ¡vamos allá!

TALLER COMUNITARIO

Empecemos con Jack, de Estados Unidos, y Zarek, de Canadá, que vivieron experiencias cuando eran jóvenes.

Jack: Mi experiencia comienza en 1964, cuando tenía 14 años. Vi un platillo volante sobre los cielos de Pasadena, California. Me emocioné tanto que gritaba a mis padres: "¡Salid y mirad, mirad!". Y la nave simplemente saltó al espacio.

Zarek: La primera vez que me di cuenta de que no estábamos solos en el universo fue cuando era muy joven. Fue una sensación muy emocionante. En realidad, estaba en un parque de caravanas con mi familia, y mi padre y yo estábamos sentados mirando por la ventana, y entonces vimos una nave flotando en el cielo. Recuerdo que era un niño y me entusiasmé con la idea, salí corriendo y salté para ver la nave. Y la pura curiosidad de todo, queriendo saber más, esperando que aterrizaran también. Y sé que mi padre sintió el mismo tipo de curiosidad también. Y eso fue para mí una especie de despertar, creo. Desde ese momento supe que no estábamos solos y que había otras personas de toda la galaxia, del universo, que venían aquí.

Gosia: Ok, en este caso los dos estaban muy emocionados cuando vieron algo que entendieron que era una nave espacial. Sin embargo, no todo el mundo reaccionaría así, creo jaja. Podría haber todo tipo de emociones. Debo decir que nunca he visto una, no de cerca. Pero a mí también me haría mucha ilusión.

Ahora, vamos con Robert de España, un amigo de esta comunidad desde hace mucho tiempo.

Robert: Bueno, yo la verdad es que nunca me planteé esta pregunta, porque evidentemente ya sabía desde muy pequeño de que no estamos solos. Me acuerdo perfectamente cuando era pequeño de estar por las noches mirando las estrellas y siempre pensando en eso, de regresar a casa. Es súper curioso. No sé si a todo el mundo le ha pasado. Entonces, no, no. Qué sentimiento, qué emoción. Es como ahora mismo estar en otro país. Que sé que al final, cuando salga de aquí, regresaré a mi casa. Nada más. No, nunca me planteé eso, porque la vida del universo es la constante, no la excepción.

Gracias, Robert. Sí, muchas personas reaccionan exactamente igual cuando descubren que no están solas. Ninguna reacción. Y eso es porque nunca hubo un momento en el que lo descubrieran, simplemente era algo que siempre supieron y sintieron. ¡Para ellos es normal!

¡Y esto es lo que dice también nuestra siguiente amiga! Demos la bienvenida a MDF de Perú.

MDF: En realidad, para mí fue como una confirmación. No es algo que conscientemente sabía, sino que internamente sentía de que debería ser así, que no podíamos ser los únicos viviendo en este universo.

Si bien es cierto, de niña nunca me cuestioné estas cosas de si es que había vidas en otros planetas. Era porque algo dentro de mí sabía de que era la norma.

Gosia: Parece que la pesada programación de la Matrix Terrestre no tiene tanto efecto en las personas que simplemente lo saben. Simplemente saben porque recuerdan, aunque sea inconscientemente.

Y ahora una contribución muy interesante de Chareva, de EE.UU.

Chareva: Cuando me enteré de que no estamos solos en el universo, me intrigó mucho. De alguna manera, había conseguido pasar toda mi vida adulta sin conocer toda la letanía de vida extraterrestre y alienígena que hay ahí fuera. Era información nueva para mí y fascinante. Quería aprender todo lo que pudiera porque algo en esta información me parecía correcto. Estaba muy emocionada, entusiasmada, y sentía que con cada información que aprendía, el mundo tenía más sentido.

Con eso vino un poco de miedo, porque la idea de no estar sola me llevó a preguntarme: bueno, ¿quién está ahí fuera? Las imágenes a las que había estado expuesta en los medios de comunicación, muchas de ellas daban miedo... No me gustaba ver películas de terror o de ciencia ficción con mucha violencia. Así que tuve que analizar mis propias reacciones emocionales e identificar los programas que me habían influido.

Ahora, después de haber estado investigando y discutiendo esta información durante los últimos dos años, creo que me he empoderado. Muchas de las preguntas que tenía sobre la vida y el funcionamiento del mundo han encontrado respuesta, hasta cierto punto. Pero te seré sincera, también puede ser muy solitario. Cuanto más aprendes y más te integras, cuanto más empiezas a ver el mundo desde una perspectiva diferente, te das cuenta de que la gente que te rodea, que es ignorante o ajena a esta información, no puede identificarse contigo. Y si sacas a luz demasiadas de estas cosas, van a pensar que estás loco o que te has unido a una secta, y no quiero que la gente me vea de esa manera, así que mucha de esta información me la guardo para mí o la comparto con un pequeño puñado de otros investigadores curiosos. Puede ser un camino solitario, pero es excitante, emocionante, fortalecedor y solitario.

Gosia: Wow, un montón de buenos puntos. Sin duda, es empoderador estar aprendiendo sobre lo que realmente está pasando, definitivamente también es solitario a veces, y definitivamente una montaña rusa emocional, a medida que comienzas a profundizar. Pero yo diría que merece la pena. Nunca me gustaría volver a no saber. ¡Qué aburrido!

Ok, ¡dos más! Me gusta mucho ver estos vídeos. Tenemos a Scott de EE.UU.. Vamos a ver lo que comparte.

Scott: Siempre he sabido que eran reales. Siempre me ha gustado la ciencia ficción, mirar las estrellas y estudiar el espacio. Ese tipo de cosas me llevaron a creer que tenía que haber algo ahí fuera. Pero cuando realmente lo supe fue cuando vi mi primer OVNI y eso cambió mi vida. Supe que eran reales porque los vi. Estudiando

astronomía, ya había aprendido cómo eran los meteoritos, los satélites y los aviones a gran altura. Desde entonces, he visto nueve OVNI, y ninguno de ellos era ninguna de esas cosas astronómicas normales. Así que sí, no estamos solos, y eso es bueno. Lo que siento ahora es: Estoy super feliz. Súper feliz de saber que no somos los únicos aquí. Me inspira. Me maravilla y me dan ganas de ir a explorar y conocer a todas esas otras familias estelares del cosmos.

Gosia: Me encanta esa palabra, "inspirador", es "inspirador y crea asombro". Sí, sin duda. Aunque debo admitir que no todo es simplemente maravilloso ahí fuera, puede ser un poco más complicado que eso. Si tienes paciencia y te quedas, lo descubrirás a medida que avancemos.

Bien, ¡el último por hoy! Tomek, de Polonia. Del mismo país que yo, por cierto. Ahí va.

Tomek: Cuando era mucho, mucho más joven, me interesaba la astronomía. Miraba a través del telescopio, dibujaba constelaciones. Me interesaba la astrofísica, la física, la astronomía, así como todo lo relacionado con las roquetas. Sin embargo, con el paso del tiempo, noté que este enfoque es bastante vacío. Este enfoque clásico y científico es bastante vacío, porque tratamos todo el espacio como vacío, algo accidental.

Así que vemos todas esas estrellas en el cielo, tantas... Cuando estamos en la playa y vemos los granos de arena, nos damos cuenta de que por cada grano hay otros tantos soles en nuestra galaxia. Y más allá, hay infinitas galaxias.

Cuando realmente me di cuenta de esto, fue un momento de asombro. Cada sol, cada planeta en todas partes es un tipo de conciencia, diferente de la conciencia humana, pero aún así un tipo de vida. Cada planeta tiene un propósito. Cada lugar tiene un papel al servicio de la vida. De hecho, el universo mismo sirve a la vida. Está vivo. Está animado. Todo está en movimiento, desde las partículas más pequeñas hasta el átomo más diminuto, cada uno con su propio punto de singularidad, su propio punto de atención. Cuando miras al cielo a través de esta lente, te das cuenta de cuánto hay ahí fuera, de cuánta variedad existe.

Vivir en el infinito significa que prácticamente todo es posible. Cuanto más profundizamos, más nos damos cuenta de que todo es un misterio mucho mayor de lo que imaginábamos. Merece la pena ver el mundo a través de nuevos paradigmas, porque el mundo hierve de vida. Es el universo.

Gosia: ¡Guau, maravilloso! ¡Conciencia, vida, infinito, potencial ilimitado de lo que la vida puede manifestar! ¡Exactamente! Qué limitante pensar que la creación sólo se limitaría a un planeta en todo el universo. Gracias Tomek, y gracias a todos por participar. Habrá más en la próxima parte.

Bien, paremos aquí por ahora y continuaremos en la siguiente parte donde hablaré de una parte esencial del tema, la gente extraterrestre. Sé que probablemente tengas millones de preguntas sobre el tema, siempre que estés abierto a ello. Qué quieren, por qué están aquí, son amistosos, pueden ayudarnos, por qué no aterrizan, como me afecta saberlo, etc.etc. No te preocupes, he estado donde tú estás, así que entiendo todas tus preguntas y haré todo lo posible por responderlas en futuras

videoclases. Ten paciencia, este es un tema enorme. Y sé abierto. Ni siquiera tienes que aceptar al pie de la letra todo lo que estoy compartiendo. Como dije antes, analiza y cuestiona las cosas por ti mismo para conectar los puntos. Yo estoy aquí sólo para ayudarte a ver esos puntos, a conectar algunos de ellos también, pero principalmente a verlos, en caso de que tú, como alma, lo hayas olvidado.

No puedo esperar a verte aquí de nuevo. Recuerda, nos encontraremos aquí en este mismo lugar otra vez. Hasta pronto.

"No preguntes si hay vida entre todas esas estrellas que llenan el cielo nocturno, porque esas estrellas existen porque hay vida en ellas". (Swaruu de Erra)

EL RESUMEN

1. Si escuchas un concepto que va más allá de tu nivel actual de comprensión, caes en la "disonancia cognitiva", rechazándolo o interpretándolo a tu manera.
2. El tema más controlado en la Tierra es la presencia de extraterrestres.
3. La Matrix terrestre hace creer a la población humana que son autóctonos de la Tierra y que no hay nadie más ahí fuera.
4. Los humanos terrestres han sido mantenidos en la ilusión artificialmente creada de aislamiento de la vida en el espacio durante miles de años.
5. Los niveles profundos de los gobiernos y las élites lo saben, pero ocultan la verdad al público.
6. Lo hacen negándolo o haciendo que la gente asocie a los ETs con la ciencia-ficción, el entretenimiento, la locura o las teorías de conspiración.
7. El universo está lleno de vida inteligente y nunca has estado solo.